



SCHULZENTRUM MARCELIN IN MORGES

Fotos: Thomas Jantscher - 1002

Das Schulzentrum Marcelin liegt zwischen Weinbergen oberhalb der Stadt Morges. Die neuen Nutzungen, eine Dreifachturnhalle und 80 Klassenräume der Berufsschule und des Gymnasiums von Morges werden auf dem Gelände mit der bestehenden Landwirtschaftsschule vereint. Begegnung und Austausch zwischen den Schülern der verschiedenen Bildungsgänge werden so ermöglicht. Die drei neuen Volumen organisieren sich um einen grossräumigen Hof und werden mit den bestehenden Bauten zu einem der Bildung dienenden Ensemble am Rande der landwirtschaftlichen Zone.



BAUHERR  
Kanton Waadt

ARCHITEKTEN  
Geninasca-Delefortrie,  
Neuenburg

**LEISTUNGEN TEKHNE**  
Wettbewerb 1. Preis  
Gesamtleiter Generalplaner  
Architektur  
Termin-, Kosten- und  
Qualitätsmanagement  
Bauleitung

ZEITRAUM I BAUKOSTEN  
1996-2003  
CHF 85 Mio

PROJEKTDATEN  
GF 31'000 m<sup>2</sup>  
GV 183'000 m<sup>3</sup>